

Expectativa en Alitalia por conocer quienes aspiran a su adquisición



La Habana, 5 junio (RHC)- Los comisarios designados por el gobierno para conducir el proceso de administración extraordinaria en Alitalia, conocerán hoy quienes son los interesados en adquirir y relanzar la compañía, aquejada por la peor crisis de su historia.

Entre los aspirantes, se mencionan la estadounidense Delta Airlines y grandes fondos privados de inversiones, según trascendidos de medios locales.

De acuerdo con las mismas fuentes, se descarta la participación de otras empresas aeronáuticas cuyos nombres se manejaron inicialmente como la alemana Lufthansa, la irlandesa Ryanair, Emiratos de Dubai y Japan Airlines.

Una vez identificados los pretendientes, los comisarios se comunicarán con los que reúnan los requisitos para fijar los términos, modalidad y contenido de las propuestas que deberán presentar, sin carácter vinculante.

A mediados del presente mes, los aspirantes aprobados por los comisarios podrán acceder a los documentos y otros datos relacionados con la empresa, en tanto entre julio y agosto se realizarán las ofertas, antes de dar paso a la subasta en octubre.

Para el próximo día 8 del presente mes, la gerencia de Alitalia convocó a los sindicatos para tratar sobre la renovación del contrato colectivo de trabajo vencido la víspera, uno de los temas de conflicto de las organizaciones gremiales con la anterior administración de la línea aérea.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/131700-expectativa-en-alitalia-por-conocer-quienes-aspiran-a-su-adquisicion>



Radio Habana Cuba